

Repudian agresión de expresidente argentino Mauricio Macri contra canal televisivo



**La Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (Adepa) y el Foro de Periodismo Argentino (Fopea) repudiaron la agresión.
(Foto:perfil.com)**

Buenos Aires, 3 nov (RHC) Diputados y periodistas criticaron, este miércoles, la actitud agresiva del expresidente argentino, Mauricio Macri, contra el canal C5N, tras quitarle el micrófono a un reportero y arrojarlo al suelo mientras ingresaba a un juzgado para rendir declaración.

Las cámaras captaron cuando el exmandatario agarró el micrófono de C5N y lo lanzó al piso cuando entraba al juzgado de la localidad bonaerense de Dolores, donde fue a indagatoria por el caso de

supuesto espionaje a los familiares de los 44 oficiales del submarino ARA San Juan, desaparecido en 2017.

Con la etiqueta #MacriAtacaAC5N, cientos de mensajes se suceden en las redes sociales para criticar al exgobernante, cuya acción causó estupor entre los cronistas que se encontraban en el lugar para cubrir el hecho.

La Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (Adepa) y el Foro de Periodismo Argentino (Fopea) expresaron su repudio a la agresión que sufrió el periodista, Nicolás Munafó, del canal C5N por parte de Macri y pidieron respeto y tolerancia por el trabajo periodístico.

También, el presidente Alberto Fernández replicó en la red social twitter un mensaje de la portavoz presidencial, Gabriela Cerruti, en el cual señaló que «garantizar la libertad de expresión es parte del Estado de Derecho. Nunca hemos discriminado a un medio ni silenciado a un periodista. Desde esta convicción, repudiamos el ataque del expresidente Macri».

Desde el oficialista Frente de Todos, varios legisladores y candidatos a diputados rechazaron la actitud del exmandatario, quien tras la catarata de críticas, salió a pedir perdón.

«Mis disculpas por lo que pasó hoy al bajar del auto. Fue un acto reflejo al ver que se me venían los micrófonos encima. Lamento que haya terminado en el agua», escribió en twitter.

El canal de noticias denunció al exmandatario por «robo, daño y agresión» luego del gesto agresivo que tuvo contra el periodista. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275964-repudian-agresion-de-expresidente-argentino-mauricio-macri-contra-canal-televisivo>



Radio Habana Cuba